

Das Philosophische Seminar der Universität Heidelberg vergibt an besonders qualifizierte Nachwuchswissenschaftler*innen ein

Promotionsstipendium im Fach Philosophie

Die Ausschreibung erfolgt gemäß der Richtlinie für die Vergabe von drittmittelfinanzierten Forschungsstipendien an der Universität Heidelberg

Das Stipendium aus Mitteln des Nachlasses Brigitte Dehmelt-Cooper wird vergeben für eine Dissertation zur **Philosophie Platons**. Die Betreuung erfolgt durch Prof. Dr. Philipp Brüllmann.

Bewerbungsschluss: 15. März 2024

Stipendienbeginn: Nach Absprache

Stipendienlaufzeit: 24 Monate mit Aussicht auf Verlängerung um mindestens 6 Monate

Stipendienhöhe: 1468 Euro / Monat.

Bewerbungsunterlagen (in einer pdf-Datei an ian.campbell@uni-heidelberg.de):

- Zeugnis M.A. oder (falls das Masterstudium noch nicht abgeschlossen ist) aktuelles Transcript of Records
- Tabellarischer Lebenslauf
- Skizze des Promotionsvorhabens
- Schriftprobe von höchstens 30 Seiten (z.B. in Form eines Kapitels aus der Masterarbeit)
- Gutachten eines Hochschullehrers / einer Hochschullehrerin zur fachlichen Eignung des Kandidaten / der Kandidatin. Falls das Masterstudium noch nicht abgeschlossen ist, sollte das Gutachten auch das Datum des voraussichtlichen Abschlusses nennen.

Nach dem 15.3.2024 eingegangene sowie unvollständige Bewerbungen können nicht berücksichtigt werden.

The Department of Philosophy at the University of Heidelberg is seeking applications from especially qualified candidates for a

Doctoral scholarship in philosophy.

The call for applications accords with Heidelberg University's guidelines for awarding research scholarships that are funded by third-parties.

The scholarship is funded by the estate of Brigitte Dehmelt-Cooper and will be awarded for a dissertation on **Plato's Philosophy**. The dissertation will be supervised by Prof. Dr. Philipp Brüllmann.

Application deadline: March 15th, 2024.

Expected start date: Negotiable.

Duration of scholarship: 24 months, with the possibility of extending the scholarship by at least an additional 6 months.

Scholarship amount: 1468 euros per month.

Application documents (to be sent as a PDF file to ian.campbell@uni-heidelberg.de):

- M.A. Certificate or (if the master's degree is not yet completed) a transcript of courses so far completed)
- Curriculum Vitae
- A description of the proposed doctoral project.
- A (max. 30-page) writing sample (e.g. a chapter from the master's thesis).
- A letter of recommendation from a university instructor. If the master's degree has not yet been completed, the letter of recommendation should also state the date of expected completion.

Applications received after March 15th 2024 and incomplete applications cannot be considered.